## Psst, das war Brautsache!

In den festlichen Prunkräumen des Radisson Blu Palais Hotel Wien ließen sich Verliebte und Verlobte bei der »Braut-Sache Styling 2010« für ihren großen Tag inspirieren.

eim Hochzeits-Event an der Wiener Ringstrasse dominierten kreative Innovationen, meisterliches Handwerk und exklusives Design.

Cinderella Brautmoden präsentierte die exquisitesten Hochzeitsroben, für hinreißenden Kopfschmuck voller Detailverliebtheit war »das weddings« by Niely Hoetsch zuständig, das Duo von »Bezaubernde Braut« sorgte für ein Styling-Festival, Hochzeitsplanerin Petra Majhold gab wertvolle Tipps für »Glamorous Weddings« und Fotograf Peter Berger ließ die Ästhetik seiner Bilder sprechen.

Tischkultur und Interior Design vom Feinsten wurden dem Publikum von der Augarten Porzellan Manufaktur und Christiane Büssgen für »Woka« näher gebracht. Mercedes Design präsentierte Fotoalben, Gästebücher und Ringkissen auf höchstem handwerklichem Niveau.

Die Braut-Sache hat sich bereits in ihrem zweiten Jahr als absoluter Trendsetter etabliert, sodass wir schon gespannt auf die Version 2011 warten!

Weitere Informationen:

